



BAJO RESERVA

Y el milagro se hizo, los maestros se replegaron

:::: Ayer, para sorpresa de nadie, los maestros de la Coordinadora de Trabajadores de la Educación (CNTE) decidieron replegarse para permitir el uso de la plancha del Zócalo para el mitin de cierre de campaña de la candidata de Morena que hoy, sin duda, abarrotará de personas la Plaza de la Constitución y calles aledañas. Tras conocerse que “el milagro” se había dado, cientos de trabajadores comenzaron a retirar las grandes y pesadas vallas metálicas que amurallaban el Palacio Nacional, y de inmediato quedó al descubierto parte de la estructura, que como ayer le comentamos en este espacio, se estaba levantando detrás de las vallas, debajo del balcón presidencial y que servirá como el escenario desde el cual la aspirante morenista dará su último discurso de campaña. Más tarde, los trabajadores volvieron a colocar algunas de las vallas, que, lógicamente tendrán que ser retiradas horas antes del acto. ¿Cuánto le habrá costado el milagrito al gobierno federal?

Petistas con amnesia salinista

:::: Nos comentan que, en el debate de la Comisión Permanente del Congreso, legisladores del PT, como la diputada federal **Lilia Aguilar**, sacó a relucir una máscara de **Carlos Salinas de Gortari** para decir que el expresidente priista está detrás de la campaña de **Xóchitl Gálvez**. Nos dicen que tal vez el profe **Alberto Anaya** debe darles una clase de historia a sus pupilos para que recuerden que los hermanos **Raúl** y **Carlos Salinas** fueron los impulsores y financiadores del ahora partido aliado a Morena. Don Alberto Anaya, fundador y único presidente del PT, podría platicarle a doña Lilia, cómo en los años 90 el partido fue señalado de haber sido creado por los hermanos Salinas para fraccionar el voto de la izquierda en la elección de 1994.

Alejandra del Moral, un fichaje directo de Sheinbaum

:::: Nos hacen ver que, de los priistas que han dejado al tricolor para unirse a la autollamada Cuarta Transformación, **Alejandra del Moral** es la primera adhesión directamente traída por **Claudia Sheinbaum**, pues los exgobernadores que abandonaron el partido que encabeza **Alejandro Moreno**, fueron captaciones directamente del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Aunque en el pasado algunos morenistas fueron críticos con Del Moral, en



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alejandra del Moral

el marco de la contienda por el Estado de México, dicen que ahora la han recibido con buena cara, mientras que, del otro lado, en el Revolucionario Institucional los comentarios a su salida solo confirmaron la rudeza y hasta la misoginia con la que fue tratada por su dirigencia nacional. En el pronunciamiento del priismo por la salida de doña Alejandra, el atacomulquense **Arturo Montiel** dijo: “Se va sola, no se lleva nada del Instituto político”, o lo que otros reviraron: sola es como la dejó la dirigencia nacional de su partido en la elección a la gubernatura.

Máynez, el show debe continuar

:::: Nos dicen que algunos regiomontanos están molestos pues el candidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez**, anunció que cerrará su campaña hoy en la Ciudad de México con un festival musical. Nos dicen que aún no pasa el novenario de las 9 personas que fallecieron en uno de sus mítines en la capital regia, y el emecista ya está listo para la fiesta. El muerto al pozo y el candidato al gozo, pero antes de la gozadera, nos comentan, valdría la pena que las autoridades de protección civil y los organizadores de MC revisen el templete y chequen el pronóstico del clima. El show debe continuar.